

表彰

林業の振興や緑化の推進など、様々な功労のあった方々に対する表彰が行われました。



平成20年度 全国緑の少年団活動発表大会入賞団体

江田 五月 大会会長より、
鹿児島県福平緑の少年団に代表授与



平成20年度 全国育樹活動コンクール入賞者

石破 茂 農林水産大臣より、
愛媛県久万高原町の岡 信一さんに代表授与



平成20年度「ふれあいの森林づくり」優良市町村等

佐々木 純 国土緑化推進機構理事長より、
財団法人 阿蘇グリーンストックに代表授与



愛媛県緑化等功労者

加戸 守行 愛媛県知事より、
愛媛県西予市の増田 清さんに代表授与





みどりの贈呈

全国から選ばれた緑の少年団の代表者に、アカマツ、クヌギ、ヤブツバキ、伊予姫、スギが石破茂農林水産大臣から贈呈されました。



アカマツとクヌギの苗木を秋田県竜森小学校緑の少年団へ贈呈

東温市立上林小学校上林ささゆり緑の少年隊によって育てられたアカマツとクヌギ。マツは愛媛県の県木で愛媛県で選抜した松くい虫抵抗性のアカマツ、クヌギは県の特産品である椎茸の原木栽培に欠かせない。



ヤブツバキと伊予姫の苗木を山形県新庄市みどりの少年団へ贈呈

松山市立坂本小学校坂本緑の少年団によって育てられたヤブツバキと伊予姫。ツバキは松山市内の山や神社の境内に古くから植えられ、親しまれる松山市の花。伊予姫は松山市育成の新品種ツバキで市民からの公募で命名された。



スギの苗木を富山県利賀花とみどりの少年団へ贈呈

愛媛県立上浮穴高等学校森林環境科によって昭和天皇・香淳皇后お手植えのスギの木から採取した穂木から育成された。



緑の少年団活動発表

愛媛県の緑の少年団を代表して東温市立西谷小学校西谷緑の少年隊が式典で活動発表を行いました。



活動発表大会では、みんなの励ましの言葉がうれしかったので、その期待に応えようと本番は大きな声で伝わるように発表した。自分の出せる精いっぱいの伝え方ができよかったです。翌日はいよいよ全員の発表。会場のすごさによけいきん張感が増した。でも、みんなに伝わるようにと意識して発表した。みんなに西谷の活動内容や活動の楽しさを分かってもらえたと思う。皇太子様にもお会いで、「私たち、すごい。」と思った。一生に一回の貴重な体験になった。すごいことだらけのいい2日間だった。

「笑顔と気合いで!」という言葉を思い出してがんばりました。皇太子様と秋川さんも来していて、すごくん張しました。でも、自信をもってきました。うまく発表できてものすごくうれしかったです。これからも緑の少年隊、がんばっていきたいです。

25日は、「まちがえないようにがんばれ!」と思いながら2人の発表を聞きました。夜は、ドキドキワクワクでなかなか眠れませんでした。皇太子様にお会いするときは、発表とおなじくらいん張しました。目も何回か合って、すっごくドキドキでした。「千の風」もすごかったです。帰ったら、家の人にたくさん自慢しました。

発表は、ゆっくり言って、伝えたいくことをきちんと全国の人に伝えられたと思います。「歩きだそう」も楽しそうに歌えました。森と海がつながっていることもちゃんと伝えられたと思います。全国の人に森と海のことを考えてもらえるといいです。

25日の活動発表大会で、2人で発表しているのを聞いて、自分もがんばろうと思いました。翌日は自分たちの発表です。練習したことを思い出して発表しました。

とてもきん張しました。皇太子殿下にもお会いました。一生の思い出になりました。

活動発表大会に出ていた、秋田、山形、富山、鹿児島の人たちも自然のためにいろいろがんばっていました。26日、「全国育樹祭」。会場に行くと、少し気が引きありました。かなりきん張したけど、発表も歌も成功しました。これからも緑の少年隊活動、がんばりたいです。

「自分たちの発表はまだかな。」ときん張しながらアトラクションを見ていきました。でも、自分が発表するときは、きん張せずにひときわきました。終わったときは、すごく気持ちがよかったです。

自分たちの出番がきて、すごくん張しました。まちがえたらどうしようと思いつきました。練習したことを思い出して発表しました。終

わると、皇太子様がとってもほめてくださいました。とてもうれしかったです。

リハーサルの後にはホテルでのご飯がまっていたので、がんばりました。いろんなものがあって、とてもおいしかったです。いっぱい食べました。本番はとてもきん張したけど、うまいってよかったです。

リハーサルはつかれたけど、ごうかな夕食を食べて、元気になりました。発表では、大きな声で歌を歌って、5・6年生をサポートしました。

夕食がとてもおいしかったです。おふろからねるまで時間が短くて大変だったけど、寝るときはちょっと楽しかったです。本番はみんなと息を合わせてできました。すごい体験ができたので、よかったです。

<緑の少年団活動発表内容>



こんにちは。愛媛県東温市立西谷小学校緑の少年隊です。



わたくしの学校には森のさかな「モーリー」がいます。なぜ、森なのにさかななのでしょう。答えは、森と海はつながっているからです。



今日は、わたしが先輩から受け継いでいる緑の少年隊活動の中から、森と海のつながりについて学習したことをお話しします。



森の活動では、枝打ち、間伐、下刈り、植林を行っています。



私たちは、この間伐材を木材市場に持って行きましたが、20年生の重たいヒノキが、なんと40円でした。値段が安く、びっくりしました。



次に、間伐です。間伐は、混み合っている木を切って、残りの木が大きく育つようにする作業です。この枝打ちと間伐により、山の土が流れ出るのを防いだり、森の保水力を高めたりすることができます。



学校林が水源になっている棚田で、米作りも行っています。



その棚田の水がかけかけた年があります。原因は冬に雪が少なかったからです。いつも、雪解け水を森がためてくれているのに、雪が少なかったから水をたくさんわえられなかったのです。森の保水力はすごいなと思いました。



森と海はつながっている、ということを、「森のさかな」の学習で勉強しました。



森と海が 力を合わせよう

森と海が力を合わせないと今の豊かな自然は残せません。だから、海の近くの大洲農業高校ともいっしょに学習しました。「環境サミット」です。



おどしあは、わたしが東海小学校に行つて海の勉強をしました。



去年は、西谷小学校に来てもらつて、森の活動をしました。

東海小の友達も地域の方と協力して海を豊かにしよう取り組んでいました。わたくしも東海小の友達に学びながら、森を守る活動を続けていきます。

18 歩きだそう



作詞・作曲 チームグリーン23
(西谷小4・5年生)



じいちゃんへ はあちゃんへ
父さんへ 母さんへ



引きつがれた この緑
この自然 この地球



ありがとう すばらしい地球
動きだそう みんなで進もう
時には 抜き出しに もどることがあっても
歩けば この想い



動きだそう みんなで進もう



時には 抜き出しに もどることがあっても
歩けば この想い



歩けば この想い
歩けば この想い
歩けば この想い
歩けば この想い

19 環境宣言

- 森を守り海を守る 子どもになろう
- すばらしい文化と伝統を 引きつごう
- 行動しよう

わたしたちは、約束します。

20 全国緑の少年団のみなさん 力を合わせて がんばりましょう！



これからも全国の緑の少年団の仲間と力を合わせて森も人も元気になるような活動を進めています。